
Bis zum Sitzungsbeginn lagen keine Anträge vor.

Mit Verweis auf die den Ausschussmitgliedern als Tischvorlage vorliegenden
Mitteilungen der Verwaltung schloss Frau Bergmann-Gries nach diesem
Tagesordnungspunkt die Sitzung.


